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2001. 1. 2 (水)

ゆきが降ってさむいです。

ノートが終っていたので置いておきます。

よかったら使って下さい。

4分停車であわただしく

福岡市 さるてつ

(高千穂鉄道影待駅ノートやってます)

しいさん～カブの旅、がんばって下さい。良い旅を!!

14／1／3

初めて来ました。だれもいねぇ～

「いさぶろう」で真幸へ、そして「しんぺい」でここへ。列

車の去り際、運転手さんが一言「ここは寒かとですよ」その通

りだった。それでもここに来ただけの価値は、十二分にあるで

しょう。

今晩の宿は、「ドリームにちりん」。次の吉松行で行って、吉

松、都城で乗りかえて宮崎へ行きます。

P.S. きれいな夕陽だ……（寒い）また来るゾと。

長野県松本市

信州大学大学院1年生

いつまでも卒業しないバカ学生

Nob.Takahashi

P.S. その2 表紙に何も書いてなかったので書いておきました。
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今から靴下を買いに行くベ。

いずれ、デビューするよ。↓

あけおめ。

1月5日(金)

冬休みの宿題ゼン２おわってない。のに今日映画みに行くのさ

ぁー go goー

1ヶ月後は入試！はぁー2002年入ったばっかなのに失恋だぁー。

今年はいい恋そんぞぉー。

❤まりりん

1／5 マキマキごめんね。

❤大好きだよ

和也

1／5 和也↑へ。

ほいほ～い。わっかりました┻
それより私は 雪でダンゴ3兄弟を作りたいヨ～ >_<

❤maki
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1／7 予報外れて 晴 のち 雨

こんな山間の小駅にも、ちゃんと郵便ポストがあって、利用客

が手紙を出せる。郵政民営化すれば、こういうポストなくなっ

てしまう。

＜文京区 鉄路のひびき＞

PS 鹿屋のライダーハウス、「プラグポイント」が1月一杯でな

くなります。

誰か、矢野ひさし様の連絡先知ってたら 伝えて下さい。

よろしくお願いします。

1／8 今日はメチャ２寒いけど、何かおちつく良いトコだね。

いつかまた来てみたいね…。

by マッキー（広島県）

平成14年1月8日 広島から車でやってきました。

佐川急便広島店で勤務してます！

今度来る時は、JRで来たいです。

今日はとても寒かったです。

広島より九州の方がいいっす！

奥村 賢治

Ｈ.14. 1. 9

今日は久々の休日誰にも知られないようにケイタイの電源を切

って列車に飛び乗ってここまで来ました。ゆうじんにおしるこ

（次頁へ）
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館と言う名所ができたと聞いていた聞いていたので覗きに行っ

てみました。館長さんは、とても良い人ですぐに仲良くなれま

した。最近つらいことばかりで少しつかれていたのですが、あ

たたかいおしるこに元気付けられましたホント来て良かった。

また近いうちに来たいな!!

Ｋ.Ｍ

1／10 今年初めての大畑駅。ここに来ると何だか落ち着くよ

うな感じがするのは何故だろう？

今日も歌っている○○。

1／12 2度目です。今回はきりしまのたかちほ峰に行きます。

有働
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Ｈ14. 1. 20(日) 11:08 by しいさん
元気してますか？ しいさんです。
さるてつ様、ノートの設置ありがとうございました。
大変助かります。
カブでの旅は延期になったけど、めげずに日々の暮らしをが

んばります。
それでは。

1／20 西高東冬型気圧配置的天気の下。 by (もも)

ホームの前の木々も色褪せ、すっかり冬らしくなってきました。

んー、下界の喧騒を抜け出してのんびり旅したいと思ってたど

り着いた所でいきなり社会問題突きつけられるのもどうしたも

んかねぇ…けど現実生きてる以上そーゆーもんかね。

1／20(日) 15:20

❤今日はヨッシーと来た ヨッシーはかなりの鉄道マニアでス

❤❤ゾー!! そんなヨッシーが ゆかは好き

久しぶりに 大畑えき 来ました。
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1／20 15:20

今日はあいにくの雨だ！しかし久々に大畑に来た。今回駅舎に

入るのは初めてである。車で来たのが少々残念だが彼女と来れ

たのが幸いである。

えびののない今、ポツンとあるこの大畑だが、いつまでも残っ

てほしいと思う。

ｂｙ ＪＲ九州 鉄チャン熊本支部長より（じしょう）

1／27 2:30

今日は、人吉に来て、駅の中を見ました。

とても、古くてだれもいなくてさみしい駅です。夏もみんなで

来たいです。

(成美)

1／28(日) 10:32 大分から来ました。30歳男性。

仕事の休みを利用して 車できました。彼女と一緒に思い出を

作ります。幼い頃から いつか来てみたいと思っていました。

ループ＆スイッチバックが見られて満足です。

汽車にも警笛をならされましたが… (^^; (斎藤)

1／29

おはようございます。

今、起きました。と、いっても ここに住んでません。

さむいですね。もういかれましたか？ おしるこ館。あそこは

あったまりますよ。私はもういきました。と、いうかおしるこ

（次頁へ）
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館長です。上の人みたいに彼女と一緒ではありませぬ。

だれかおしるこ館副館長 なりませんか？ なりたい人 この指

とぉーまれ!! といっても フタワ食品は スポンサーではない。

（知らない人は 6:55分からＲＫＫを見てね ）マイナーとい

へばマイナーだが。マイナといへば佐々木？ 大まじんはメジ

ャーか？

⛄さいきん思うことといへば 印食品って 悪い子でちゅねー。

北海道産の肉を 熊本産のラベルはってたって話。熊本をバカ

にしてるのか？ ムカつきません？ ヽ熊本県民の方。

どぉーでもいいことですけど いながきごろう がんばってほし

いですね。っていうか 仁科貴さんも 人間として 大成してほ

しいのです。

黒 毛 和 牛 食べたいですね。だれか食べさせて。

それでは 館長でした。

といっても石井館長ではない。

1／29 こんにちは。さっきおしるこ館にいって来ました。

館長はとても気さんくな方で、名物のおしるこサンド

は絶品でした。皆さんも一度は食べてみる価値はある

と思いますよ!! 次はおしるこシェイクを飲むぞ。

by おしるこ館ファンクラブ会長

1／30(水)

ぼくもおしるこ館行きましたよ！ぼくはおしるこ定食が

好きだな～。とてもおいしかったですよ。みんなも一度

（次頁へ）
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はいった方がイイですよ。ぼくは神奈川からきたけども

う一回きたいと思います。今度はおしるこフォンデュが

食べたいです!!!

byおしるこファン2号より

2／1(金) 道路運送法改正初日

大阪から夜行バス そして 水俣から山野線代替バスに乗るつも

りがやはりあまりの不便さについ八代からレンタカーで来訪し

てしまいました。

JR九州の企業努力には脱帽しますが、年々鉄路の維持（まして

や自治体のバスも）の困難さがひしひしと感じられます。

2020～25年頃の超高齢化社会には危険な高齢ドライバーが増え

ることが危惧されます。

10年後くらいにはJR三島会社は高速化された特急以外地方幹線

・亜幹線はなくなってしまいそうな予感がします。

思えば平成5年（もう9年前）3月に急行えびので訪れたのが懐

かしいです。

大阪市 杉本 立彦

当社も2/1を見越して1/27

100円バスを大増発しました。

JR九州と同じ真っ赤なカラーです。

ぜひ可愛がってやって下さい。

2／6(水)

今日は ひさしぶりに 学校の友だちと ドライブ。 =3

梅は まだちらほらしか咲いてませんが きれいです。

なんか なつかしー いような 場所ですね。

いっぱい 写真とろー と思います。(美千代)
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2／6 今日は久しぶりに会った友だちとドライブ

天気は良いし景色は良いし 日頃のストレスを ぶっとば

すぞ。 (AKARI)

2／6 やっぱり自然はいいですね。大スキな友だちときれいな

景色と、自分まですっきりしそうです。

早く春になるといいなあ。 teRue
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【編集注：イラストの花の部分は第三者に後から落書された部

分です。こういう落書は止めて下さい。お願いします。】

ココ↓
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2／8(金) 静岡からです。秘境駅の文庫も買い、どんなとこ

ろか興味があって来ました。何も無いところが本当にいいです。

あまり人が来ないだけ吉松のノートよりは荒れてないとこもい

い。

※ 食いかけのボンタンアメかたずけるよーに。

あしたなんて 誰にも わからない

だからこそ

今 思うことを、今、やりたいことを

がんばってやる!!
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2月5日<土>

お久しぶりです。‥‥といっても1～2ヶ月前にも来ました。

今日はそんなに寒くないです…。梅園の方にも行ってきました。

もうすぐ満開ですね。

さて、今日は大阪から大好きな彼が帰ってきて一緒に来ました。

これからも仲良くできたらいいな。

by ai

2月9日 土曜日 14:07

今日は天気もよくドライヴ日よりでした。父親ときました。

ラッキーなことに汽車ともそうぐうし、写真もたくさんとりま

した。今日はいい日だ。写真できたら またここに持ってきた

いです。

みゆき

2月9日

毎年きています。天気もよくいい日でした。来年もまたきま

す。エリ。

2月10日(日) くもり 12:00くらい

うめはまだすね、久々に大畑に来た。

もう、2年くらいは来てないであろうか？

前回来た時は、ノートが無くなっていてひじょうに残念だった

のをおぼえている。

（次頁へ）
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ノートに書き始めてからはもう何年目かな？ 6・7年前である

と思う。

とりあえずまた来ますので!! では。

八代のAHO。 (DEKA)

2月10日(日) PM12:50 晴れ

またいつかここに来たい…。そう思ってはや数年。念願かなっ

てまたここにこれました。梅はまだ咲いてなかったけど、それ

でもいいんだ。ここの時の流れが好きだから。すてきなところ

だもんね。

前とちがって、今日は人がいっぱいです。みなさん梅見にきた

のかなあ。

今度は花がきれーに咲きみだれてる時期に来たいな。

また、絶対もどってこよう。 一番大事な人と一緒にね。

❤レイコのトチコ

P.S. まだノートのコピーはいただけるのでしょうか？ ほしい

です。

2月10日8(日) 晴れ

一年前 初めて大畑に来て 梅に心動かされ、又今年も愛する人

と 愛犬と3人で来ました。できれば年に一度は ここを おとず

れる事が できるといいなァ～～ 何んて思っています。又、来

年、必ず来ます。

八代より
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2月11日 晴

昨年から数回大畑を訪れてすっかり気に入っています。

知人にも宣伝しています。

今年も梅が待ち遠しく早めに来ました。あと数回来ると思いま

す。

鹿児島 大橋 紘一 妙恵子

2／11 11:55

東京からバレーボールを見にきたついでにタクシーを飛ばして

来ました。

町へ戻ったら好来でラーメンを食べます。充実した一日。

行け行けシーガルズ!!

2／11

大畑駅秀逸。矢岳と真幸にこれから向かいます。

駅舎分会員1号・2号

2／13 … 大雪 … 12:10乗車

大畑梅園を熊本市内から見に来ました。

雪と梅のコントラストがすばらしかった。

梅園入口の表示を書いて下さい。まよいます。

大畑なつかしく通りました。 熊本から…3人
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2／13

若い頃大畑に夏キャンプに何度も来てました。

今年は梅を見たいと思って来たら雪になりうれしい。

でも桜の頃も又来たいなと思っています。

福岡市博多 和子

2／14 長い旅行の途中です。

浦和→東京→高松→徳島→高知→宿毛→佐伯→鹿児島

→南薩線跡巡り→隼人→吉松→人吉→八代→‥‥.

鹿児島交通南薩線跡は、枕崎～加世田間を徒歩で訪れましたが、

築堤はもちろんハエタタキや枕木なども多くが残り今にもＤＣ

が走って来そうな雰囲気が残っていました。是非使用してほし

いです。

最後に、ここに来て感動した人達には申し訳ないですが、肥薩

線矢岳付近の車窓は

大した事はありません。

→北海道根室本線旧狩勝峠を徒歩で巡った人の言葉

以上 さいたま市の 伊達 悠岳 より
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2／15(金) 開けましておめでとうございます。

今年初、この駅に来ました。

梅の花も咲いていたし。。。。天気もいいし。。。。

✊う～んとねぇ‥‥!? 嬉しい日だぁー オォー!!

またくるネ

Ｙｏ

2／22(金) pm11:00

しいさんこんにちは。昔に何度かノートをもらったトヨダです。

昨年まで福岡にいたのですが‥‥一度も会えずに残念です。今

は熊本市内でセンセーやってます！ まだまだこのノートも続

くんですね。

もうすぐ春、明後日は梅まつりもあるので来駅者も多い!? で

は またいつか。

2／23 (土) 12:00

博志くんと 初めてきた。

❤青い空に満開の白い梅が とっても きれいです。

2／23

好きな人、育雄さんと初めて、こちらへ来ました。

すばらしい所ですネ。又、いつか、二人で来ます。
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2002. 2. 23 (土) 晴れ 15:30

梅園の梅を見に来ました。こんなに車が多いうえに素人ドライ

バーだらけとは…。走りにくかったぞい。おまけにここまで走

るR219は、道路工事ばかりで。この時期だから、しょうがない

のかね。予算使い切らないといけないんでしょうけど。

てなことで、私はこれから「かすたどん」を買いに鹿児島へ向

かいます。

イノシシ一匹で大混乱の福岡から

さるてつ

（ＴＲ高千穂鉄道影待駅のーと〝風待通信〟主宰）

しいさん ‥ 影待駅ノートカキコ ありがとうございました!!

またＴＲの駅を見に来て下さい。濃い駅がたくさ

んありますよ。

2002. 2. 24 (日) 晴れ 14:30

せんぱいに紹介されて子供を連れてまいりました。

国道267は、腰が悪い為 帰りは、他の道で帰ります。

昔の駅を残されておられるのですね。

2／24(日) 今日は、おこばの梅園祭!! お久しぶりに大畑駅に

来ました～！ 今年でもう私達は卒業です… みんなとははな

れるのがイヤ～ですバイハイ。

ちとせ
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梅園祭つかれたけどたのしかった。さいごの思い出かも…

まゆみ

2／24(日) 今日は必死こいてチャリで来たよ。マジで疲れた

… でも、楽しかった。卒業前にまた一つ思い出できたよ。

❤田舎最高、大畑サイコー Thank you!!

ヒロコ

大野人民共和国サイコー!! その次は!?

❤❤❤たこやき

まる

2／24(日) 今日は、梅園に、久しぶりに来ました。

錦町82. Fight！

2／24

真幸駅を訪れたあと、やってきました。吉松行終電を待ってい

るところですが、辺り真暗、ひとけなしで、結構怖いです!!

九州は非常に味わいの深～い駅がたくさん残っているので、色

々とまわってみたいと思っております。

古い駅舎を維持していくのも大変でしょうが、使う側も大事に

して行って欲しいものです。

しかし、暗くて怖いよう…‥（おく病者です）
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2／25 名刺を貼りに来た！ 釧網線北浜駅に続いてだ。

さて 次はどこに貼りに行こう！

モトレク ＮＨ

2／26 久し振りに当駅に訪れました。音楽生時代を思ひ浮か

べながら青春時代をなつかしく思っております。

多良木町 Ｉ.Ｇ

2002. 3. 1 1:10

一年ぶりに来ました。こんどは明るい時間に。30分程しかい

られませんが、来てよかった！今は地元の人も結構いますね。

これから、吉松→隼人→西鹿児島と出ます。

ではまた！ (高田)

14. 3. 2(土)

あいにくのくもり空 両親・おば・私4人で何年ぶりに来まし

た。昔なつかしく思っています。

2002. 3. 3(日)

梅園を見にやってきましたけど、もう花は終わってました。

次の列車まで2時間もあるので あたりを散策して回りました。

駅のすぐ近くに神社があって そこの梅の花が満開で、やっと

来たかいがあったというものです。
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3／6

今日は、又、冬なみの寒さで、とても風が強い××××

梅咲いているのになぁ… もうすぐ桜が咲くんだろうネ。

早く春にならないかなぁ… Ｙ

2002. 3. 5

千葉 藤巻 岩三（61才青年）

ようやく 大畑へ！

3／8 おはようございます。昨夜は、ココで泊りました。

さすがにまっくらで、少し恐かったですね。

バイクで旅の途中です。別府から高千穂を通って来まし

た。まだまだこれからです。

今日は一路鹿児島へ!!

奈良大学ワンダーフォーゲル行通会

(Ｋ吾)

3／10 長崎大学教育学部地理学ゼミです。

今日は教官の長岡先生とともに やってまいりました。

すごく晴れていて 気持ちのよい所でした!!

3月7日から宮崎～鹿児島（霧島）の地形・地質を勉強

してきましたa

長岡先生、運転お疲れ様でした！

長岡 信治・的野・坂井・島田・肥田木

(Sinji Nagaoka・鉄道研究科)
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3／10 東京の獨協高校鉄研です。

2人で旅行しているのですが、相方は先に人吉へ下って

しまい、4時間1人ぼっちです。

せっかく来たのに梅と桜のちょうど間でどちらも咲い

てません。ウグイスがされずるばかり。

何もない、寂しい駅ですが、いつも池袋の人ゴミを歩

いている自分にとってはとても心安まるイイ駅です。

この駅が残っていたらいいなと思います。

勝又 勇太郎

（種村直樹 Railway writer友の会 予備会員）

P.S. 昨日は鹿児島の西大山へ行きました。

同様にノートがありましたよ～。管理人さん、ごくろ

うさまです。

Ｈ14. 3. 13(水) 20:11 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

今日は16時頃来駅。そのままゴミ分別、

【編集注：これ以降の文章は破り取られていて掲載不能です。

申し訳ありません。】

3／14(木) 夕方

山口県下関市水産大学ワンダーフォーゲル部訪問

昨日 開聞岳登頂、西大山駅滞在

本日 霧島韓国岳登頂、大畑駅滞在（2回目）

└→ 暴風、濃霧

（次頁へ）
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昨年、ＪＲをあざ笑うかのように 車（昭61年式パルサー）で

行ったチャレンジ九州2000kmの際に残した名刺が残されてい

た。当駅はすばらしい駅である。本日の車も未だ現役バリバリ

のS61パルサーである。さらば九州。

平成11年度部長 野村 幸司

九州は見るところが多く困ります

13年部長 斎藤 文登

【編集注：↓の様な感じで破られていました。書き込みを削除

したくて破ったみたいです。】



- 25 -

3／15(金) 17:30－19:01

東京から2日かけて、18きっぷで九州に来ました。3/11－/13

に屋久島の宮之浦岳に登り、3/14も開聞岳、今日は韓国岳に登

って京町温泉で汗を流してからここに来ました。実に5日ぶり

に文字を書いています。

山岳観光路線として名高い肥薩線ですが、車窓に広がる風景

は絶景の一語に尽きるものでした。今日は景色がおぼろに霞み、

遠く桜島までも見渡すことはできませんでしたが、それでもつ

い今しがた自分が歩いて山々を遥かに眺めるのは なかなか気

分のいいものです。

私事ですが、この4月から私は社会人になります。自分が仕

事を持ち、社会の中で働いていかなければらならいことに し

ばしば不安を感じたりする今日このごろですが、学生時代最後

の旅行先としてこの九州を選び、素晴らしい自然や温かい人情、

ついでにおいしい料理に触れられたことは 自分にとって 本当

に幸福なことだったと思います。

末筆ながら、ノート管理人のしいさんにお礼申し上げます。

いいノートを置いてくださり、ありがとうございます。これか

らも頑張ってください。

庄司＠板橋区民

14. 3. 18 ○田、○○○○

トレインピック21は都城市です。

【編集注：すみません。読めませんでした。】
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14. 3. 18

今日は、めぐママとめぐとあたし(茶さん)で桜を見にきまし

た!! あ┿梅もキレイです 久々にのどかな気分に‥‥

今日は桜を見に来ました。中々大畑駅まで来ることもないので

すごく良かったです。

これからもどうか大畑駅が残ります様に。3人で祈っておりま

す。

大畑駅 頑張れ。

2002. 3. 18

初ドライブ。

山ばっかりだった 女2人とかさみしかねー

こんどは男つれて4人でこよう!!

桜まん開の時にね。

はやく春が2人にくるようにがんばるべしべし!!!

はー○Ｃ☆NASSUN

3／19(火) PM17:00

ムーンライト九州で帰ってきて、列車で訪れたことが無かっ

たので寄りました。「いさぶろう」で通過し、吉松から「しん

ぺい」で降りて、帰る所です。ここは、四季の自然が心地良い

ので安らぎます。それにしても、時間を費やしてしまった、18

切符は体力勝負なのですね。

※業務連絡：「ムーンライト 5号車12C」埼玉のGB800氏、

どうですか？ 九州を楽しんで下さい。

管理人さん、いつも清掃ありがとうございます。

鹿児島 林道入門志望黒XELViS
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3／21

もっぱら青春18などを使って北へ南へ、全国を行脚しておりま

す。駅構内の桜がとてもキレイ！ 誰もいない山の中で この風

景を独占した様な気がします。次の列車まで2時間以上ありま

すが、そんなに列車の本数なんかなくたっって の～んびりと

時を過ごしましょう。

千葉県 平山 正祥

3／22

今日は1泊させて頂きました。雰囲気、然り、設備もとてもよ

くて、とても（「ぎゃあ」だったっけ!?）泊まりやすかった！

地元に帰って旧友と飲みたくなったよ。この旅での一期一会、

僕は忘れません。

出永 直巳

02.3.25.

色々な雑誌・本で紹介され、気になっていた大畑駅に、ようやく来る

ことができました。

今日の8229D列車で真幸駅へ行った後、8234Dで大畑駅に

下車。8229Dは乗客が1人（つまり私だけ）にも関わらず、運転手さ

んはサービス停車や案内などをして下さり、楽しいひとときを過ごすこと

ができました。

名古屋のかずリン
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2002. 3. 29～30

青春18のポスターで素晴らしい駅舎を知って有余1年、ようや

く念願の大畑に到着しました。元来北志向が強いので、ズルズ

ル延びてしまいました。本日の最終列車の利用客は3人。内2人

が大畑で下車…自分と友人ですが。

奥の畳部屋もよさそうでしたが、今回は旧事務所で就寝。事務

所の電灯・コンセントが生きているのにおどろきました。

朝6時すぎに駅前の道を通過。見事な桜見物の人も、あと地元

老夫婦2組がトラックでそれぞれ来ました。（何かの作業？）

人吉行きの始発は乗客0、これからそれ折り返しに乗って帰り

ます。（毎度恒例の駅寝ルポ～in大畑～はこれにて、備後落合

でもやりましたが）

長野にあるスイッチバック駅姨捨もよろしこ～

かぬ。こと 佐野 洋之 sano165@hotmail.com

日本全国の素敵な駅をご紹介、駅～すていしょん～

└→ 大畑も満載しときます

http://iswb69.infoseek.co.jp/travel/h_sano/Index.htm

3. 29-30

一昨年夏に訪れて以来の大畑、桜が駅構内で満開できれいで

す。今度は梅の季節に来てみたいなぁ…

利根川 裕太(17)
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3. 31 くるとき桜がまんかいだった

コノノートが見あたらないからさがして、室にあった。

せんろの、ふん水のほうに歩いて行ったいき止りで、ながめが

よかった。またこよう。もうすぐ4時かな。 by Ｎ

4／1(月) 本日エープリールフール!!

今日は、桜を眺めにきました。もう散りかけだった

けど天気がとってもいいから、すっごく気持ちいい

日です。

この駅で、四季をいっぱい感じられたらいいなぁ…

また来ますネ。 Ｙ

4／2 肥薩線の秘境3駅、真幸・矢岳・大畑を巡礼しにきまし

た。桜の花が美しく、懐かしさを感じさせるような落ち着いた

佇まいの大畑駅、素晴らしいです。また、駅ノートがワープロ

で整理されて製本されていたり、奥のタタミの部屋でくつろげ

るなど(笑)、来訪する旅人を本当に温かく迎えいれてくれる駅

など感じました。

これから、矢岳に行ってきます。また大畑には、ぜひ訪れた

いです。

東京都八代市 風編愛
ふうあむあい

(http://gestalt.milkcafe.to)
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4／2(火)

人吉在住で、ここに来るのももう何度目か…

でも、いつ来てもここは変らないなぁ。

今日は友達連れて来ました。

今度は、今の彼氏と来れるといいな。

❤信一大好き

4／2(火)

今日は初めて大畑駅に来ました。雰囲気がすごく好きな感じ

です。天気も良くて（夕方だけど）桜もまだ少しさいていてキ

❤レイです。また、来たいナ

4／6(土) 牛山隆信さんの「秘境駅へ行こう」を見て、

いさぶろうに乗り大畑まで来ました。

福岡鉄道少年団 古閑 創

4／8(月) 「秘境駅へ行こう」をご覧になってこの駅を訪れる

方は私のほかにもいらっしゃるんですね。

私は転職のためしばらく休みがとれたので、1人で

考えたいこともあって、この駅に来ました。旅人を

そっと暖かく迎えてくれるこの駅は、考えごとをす

るのにもいい駅ですね。

今度は、梅か桜の時期に来れたらと思います

静岡県伊東市 廣田 哲也
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4／9(火) 5時半

桜もちってる

つつじがさきはじめる by Ｎ

4／13 土 こんなかわいい駅みたのはじめてです。

きょうこちゃんつれてきてくれてありがとう。

埼玉県 みちこ

❤4月13日土曜日だよ～ん

❤この日は、久々に酒をのんだよ

後はいとのみ、すごく楽しかったようでしけてました。後半は

もりあがったよ。

ヘイ!!今日はたノしクデンシャの旅だぜ

2002. 4. 13

なぜか「さけ」くさい。でものどかでいいかな～

もし次来るとしたら…ココをかたずけといて～
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平成14年4月14日 81才思い出が多い所でした 60年ぶり来まし

た なつかしいです。私の兄も此所の保線に努めていました

又私もくる事があるかわかりません 何時迄もこの駅がありま

す様に。さようなら

ワサビも少し戴きました

Ｈ14. 4. 15(月) 6:11 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

大畑の桜もすっかり散り、つばきがキレイに…って、駅きた

ねー!!

そんな駅で、今回は5:00頃から まどふきしてました。

ノートの残頁も十分ですね。

それでは！

字のキタナイ管理人でした。
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4／16 今日は本当に良いお天気 春ですね

昨日は熊本県泉村五家荘行き 今日人吉大畑に来まして 今から

えびの高原まで行きます 本当に静かな所ですね うぐいす鳴

き声もするし ほうじろ声もします いつまでもおりたいです

ね みなさん運転に十分気を付けて 旅行をして下さい

（えびの市）

Ｈ14. 4. 19 (晴)

久しぶりの大畑駅!!

うぐいすの声を聞きながらのお弁当のおいしいこと!! 仕事

から解放され、のんびりいつもの人と2人でわらび狩り 結構収

かくあり早めに終り、再び列車を待ち乍ら うぐいすの声を聞

いております。だれも、乗車、下車ないみたい。マイカー一台

駐車しているだけ。寿屋デパートが閉店になり、今年は不安に

なりました。駅に時計があると便利だと思います。TELも10円

も利用出来ずカード忘れた時には、こまります。

八代から大畑駅まで2500。

来年、又、来たいと思います。

トイレがきれいになってよかった!!

2002. 4. 20(土) 大雨

せっかく来たのに大雨です。また来ます。

ヒマ人集合しました。ここへきてひまでした。
．．

ひさしぶりに来ました一人で‥‥ by 杉下
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平成14年久しぶりに飲みました。おこば駅たのしすぎた!!

最高!!

大畑駅さいこー!!

なにもないけど とてもたのしい所でした!!☆

2002年4月29日

駅の近くで、ワラビをつみました。

自然いっぱい いゝですね。

2002年4月29日

国分からきました。自然がすばらしいですね!!

2002年4月29日

ビバ大畑駅!!

都会の荒波に負け 故郷九州へと参りました。

九州サイコーー!! バイク サイコーーー!!

また来ます。 ○と

たのしかった ○な○お
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2002年4月29日 22:50

阿蘇でのラシーン（車）のオフ会終わって、ついでにきました。

待合室の中、デーブル2コ＋灰皿が移ってますね。

ノートの場所も。

このあと、鹿児島行こうと思ってたけど、長崎方面行ってきま

す。

ＨＰ、先日見たら休止？（だっけ）になってたので、しばらく

見えないのがちと残念。またいつか復活するかな？

んじゃ、また来ます。福岡市、石原 慎治。

2002. 4月30日

今日、ずっと考えていて、何か最近、調子が悪くて、気がつ

けば、大畑駅にいた。

HIROHI and RYOKO

4月30日

30日5:00にとりました

いるかたわどうぞ
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2002. 5. 1.

今日も雨です。全国の九州はライダーにとって、非常に激しい

雨が多いようです。次の目的地以降は、是非晴れていてほしい

なー。

私、大畑駅は今回で2回目。3年前も同じＧＷに来ました。

今回大きく変ったのは、同じ電車でも後ろにはタンデムで妻が

乗っているという事。旅好きな私が、旅先で知り合った女性と

結婚し、そして今その妻となった女性と九州を一周し、12日間

の旅をツーリングしています。

人生は何があるか分からないから楽しい!!

（次頁へ）
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九州ブラボー

神奈川県から

ホンダCBR250R ハリケーンⅡ（通称神風ハリケーン）

鈴木 哲也、香苗

2002. 5. 1

雨ときりで 景色が何もみせません。とても悲しい…

こんな日は、あったかーい温泉でぬくぬくしたいなぁ、と思い

ますが、結婚した相手がとても行動派で、そんな事は許してく

れそうにありません。私も旅行好きだから 別にいいか という

気もあるけど…

でも、雨は嫌だ!! 寒いし、じめ２してるし。

これから 天草方面に行きます。

少しでも 天気が快復してくれますように… 香苗

P.S. だんなさまへ

ツーリングは楽しいネ!! キャンプも大好き！

又、来ようね（ただし晴れた日に…）

今夏は 北海道にも行くゾ！

2002. 5. 1

ごぶさたしてます。ありほです。久し振りの大畑は雨でした。

春の前ですしこれはこれで良いものです。ほう…。ではまた！

九遊きっぷで 2002.05.02 滝本 順一
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2002. 5. 2

広島の福田です。ゆうべから来て、15時間ぐらい滞在している

間に駅置用VOL.1～3を全部読みました。

すごいですね。1993年～98年ごろの大畑駅の歴史を物語ってい

ますね。

その後の新しい駅置用はないのでしょうか。

99年以降、今や急行も無くなってしまったげんざいに至るまで

のここを訪れた人たちは、みんないったいどう思っていたいだ

ろう…。

私は、今度また来た時に、お持ち帰りバージョンを、この駅で

読みたいです。

2002.05.02

まぐぞー＠宮城参上!!

02. 5. 2.

横浜のBasie!です。別に様はないのですがまた来てしまいまし

た。今年の連休は天気がさえませんね。

2002. 5. 3 05:40AM

あ゛～う゛～ つかれたっす～ (ToT)

徹夜の運転、久しぶりにやると きついっす！

さてと…少し寝て 大分に行くぞ～!!

以上、ゴリョのいとこでした～！（字、汚くてゴメンナサイ）

P.S. しいさん、元気にやってますか～？
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200253

1月に来て以来の大畑!! 曇ってはいるけど

空気がおいしー!! ＜マイウー!!＞

ふん水の水も出てるし、水道の水も出る!!

うれし～！

以上!! 感激中のゴリョでした。

2002.5.3. 05:40AM.

18才の夏以来約6年振りの大畑っす。

仕事がいそがしくこれなかったけど、やっぱり大畑はいいです

ね。いつかは、こういう所で、のんびりすごしたいものです。

後で、友達が変なポースをきめていてとても悲しい状態です。

徹夜でテンション上がりっぱなし～!! ねむっ!!（どっちやね

ん）

5／3 午前7時頃.

大畑にはじめてきたのが4年前（だったかな）まだ九州ワイ

ド周遊券という素晴らしい切符があったときに、きたことがあ

ります。その時、急行えびの号に乗っていて思ったが、今でも

こんな列車旅を感じる列車ってあるんだねと とても感動して

おりました。

今の周遊きっぷは、長期滞在旅には使いものにならないので、

単車のりになることにしました。単車に乗ったことがないのに

いきなり何を思ったか大型二輪免許をとり、ホンダXRV750アフ

リカツインという変な単車を乗りまわしております。けれど旅

にはすごく向いています。

この単車にのって再訪しましたが やはりここはいい風情で

すね。 （次頁へ）
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言葉では うまく あらわせない良さがあります。

広島県広島市在住

竹内 寛明

追伸、昨夜球泉洞駅にムリヤリ泊まりました。虫が多くて大

変だった。ＳＴＢ60泊を数えますが、大畑は泊るのもいい駅み

たいです（こう書くとやばいかな）

2002 5／3

がんばれーー
生命

2002. 4. 3 (FRI)

今日は、宮崎県三股町から 昼食を食べに来ました

ず～っと このまま 駅しゃを のこして下さい

向原 高広. 明子. ほたる. 心太郎. 夢月. またきます

赤松よしお. りえ. 筒田 たつお 2002. 5. 3
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2002. 5. 3. 15:30

名古屋からバイクに乗って、この駅へ。昨年のＧＷにも訪れて

いるので今回、2回目の訪問です。この駅は「秘境駅へ行こう！」

小学館文庫でも紹介されている駅。

本当に、この駅だけは、ゆっくり時間がすぎているみたいです。

まだまだ、この駅だけは昭和30年代、40年代の頃の様な気がし

ます。

けっして、何か特別なものではないけど、こんな駅をこれから

もっと大事にしてのこしていきたいものですね。

名古屋市南区 中村 和也
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2002. 5. 3.

この電車に乗りたくてやっと念願かないました

嬉しくてたまりません

又来たいと思います 神戸市 斎藤

2002. 5. 4

私は、この近くの親せきの所に泊まり、朝の散歩でこの駅に来

ました。過去、3回ほど来てますが、いつも、近くを通るたび

に、こんな山の中に駅があるんだなあと、感心してました。

今回初めて思いたち 15分ぐらい歩いてきました。

今 車できてるんですが、ここから汽車の旅もいいなと思い始

めてるところです。

また、ここに来ようと思いました。

皆が、この駅をめざしてこられるのに驚き、新しい発見ができ

た朝の散歩に満足している私です。

佐賀県 田中 史子
ちかこ

平成14年5月4日

人間は
とても

ちっぽけだ。

福岡県福岡市 堺 紀人 19才

でした。

そう思った人はこちらまで montrail@docomo.ne.jp
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Ｈ14 5月4日

ＧＷを利用して初めての肥薩線の撮影旅に出ました。

想像通り（いやそれ以上）に山の中で、あいにくの雨でした。

けど、またそれがとてもいい味を出してました。（カメラには

チョットキケン！）

矢岳から歩いて来たので、もし今度来たときは、吉松から歩い

てみたいと思います。

江口 恵介

大畑からの夕陽がとてもきれいらしいので

次は絶対晴れますように。

Ｈ14年5月4日

友達のヤス君に彼女が出来ました!!

俺もよりを戻して～～～～!! 瞳と!! 桃太郎

Ｈ14年5月4日

❤今日、彼女ができた。 やす

2002年5月5日

兵庫県より九州地方へ旅行に来て、いろいろな体験ができ、よ

かった。大畑駅にきて初めて、線路の上にたった！ やっぱ昔

❤の駅は今とちがって木ぞうのいい駅！ でも今の駅もＯＫ

by とさん

昔の駅はすきっだ～～♪なお
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2002. 5. 5 5:55am.

ＨＮ三崎口

真幸・矢岳に続き、当駅参上。

2002. 5. 5

こんにちは。

2年ぶりに参上したってゆうか全てかわらず良いながめで、良

かったです。

またその内に、来てみたいと思っています。

Ｋ:Ｉ.より 愛知県名古屋市

2002. 5. 5 日よう

今日は朝からはれたけど今は（2時前くらい）くもりかけ。

ＧＷでみんなここにきたみたい。

今日、僕が最初？

ゴミがちからってるから そうじしよ！

by Ｎ

P.S そうじしたからみんなきれいにつかってね。

花びんの花はだれがいけたの？ きれいですね。 by Ｎ

5／5 大畑駅再訪です。

今日は、博多（つばめ1号）八代（くまがわ1号）人吉

（8229D）大畑（約6時間ほど観光。時間がえらく短く感

じられました。（しんぺい））人吉（くまがわ12号）熊本

（有明54号）博多の予定で来ました。
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（2枚きっぷ福岡市内«人吉＋人吉«大畑の普通乗車券

を使用）

時間があったので周辺をサンポしていたら、いつのマニ

か林道にはいってしまい、線路に出たので駅に向かって

あるいていたら、なんとループ線の標しきがあるところ

に出てしまいました。その後は線路を暴走し、トンネル

を通りもどってきました（本当!!）その後は、つかれた

ので奥の畳部屋に行って休みました。やれやれ…‥。

※しいさんへ…

お持ち帰りバージョンを郵送してください。

〒814-0022 福岡市早良区原○○○○

古閑 創
こ が はじめ

よろしくお願いします。

この文を読まれた方へ

三角線赤瀬駅に駅ノートを設置(?)しました。なお、ペン類は、

おいてありません。（おく予定です。）どうぞ、御自由に、御記

入下さい。

古閑 創

いってらっしゃい!!

5／7

今日は、久しぶりに大畑駅に遊びにきました。

何も変ってないしあいかわらずジュースの自販機がないのでち

ょっときついかも… のどがかわくよ～ん!!

❤秋には、結婚する予定で～す 今からいそがしくなるんでし

ょうね！ 楽しみにしてる私です

球磨郡 朱里
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5／11日 土よう

今は、くもりのちはれ でもどんよりしてる。

草切り機の音がする

by Ｎ

5／11(土) はれました。

今日も、肥さつ線で、街まで、…。

今日は、温泉まつり、らしいヨ。

きのこや（地域住民）
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